

Cuba accorde la priorité à la réparation des logements touchés par de fortes pluies

Image not found or type unknown

La Havane, 4 juin (RHC) Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a signalé aujourd'hui qu'il faut accorder la priorité aux logements touchés par les fortes pluies qui ont frappé principalement l'ouest du pays au cours des dernières heures.

Lors d'une réunion avec les autorités nationales et provinciales, par vidéoconférence, le chef du gouvernement a mis l'accent sur les précautions à prendre dans les opérations de nettoyage et d'organisation après l'événement climatique qui a fait trois morts, provoqué de grandes inondations et causé des dommages au système électrique et à l'agriculture.

Nous devons maintenir l'appréciation du risque parce qu'il y a encore des rivières en crue et des inondations, a-t-il déclaré lors d'une rencontre effectuée au siège de l'état-major national de la Défense Civile, en présence du président Miguel Diaz-Canel.

Selon le profil Twitter de la présidence, la réunion, à laquelle ont également participé des vice-premiers ministres et des ministres de plusieurs portefeuilles, les autorités des provinces occidentales et centrales ont fourni des détails sur les dégâts et les mesures prises pour les réparer.

Yamilé Ramos, la première secrétaire du Parti communiste de Cuba à Pinar del Rio, la province la plus à l'Ouest de Cuba, a fait état d'un mort et d'une personne disparue sur ce territoire, où 4800 personnes ont été évacuées.

Là, les inondations ont isolé 11 zones et l'électricité a été endommagée dans 302 cas.

Alors qu'à Artemisa une violente tempête locale s'est produite dans la municipalité de Candelaria. Elle a endommagé les toitures de 22 maisons, cependant les pluies ont été bénéfiques pour l'agriculture et pour remplissage des barrages.

Les précipitations se sont avérées opportunes, et jusqu'à présent on ne rapporte pas de grands dégâts dans les provinces de Cienfuegos, Villa Clara et Sancti Spíritus, dans le centre.

La situation est plus complexe à La Havane, en raison des inondations et de l'ancienneté de la ville, a déclaré le premier secrétaire du PCC dans la capitale cubaine, Luis Antonio Torres, qui a déploré la mort de deux personnes.

Dans cette ville, 111 immeubles se sont partiellement effondrés et deux complètement, 552 personnes ont dû être évacuées dans des endroits sûrs, et trois mille 970 ont été évacuées chez des proches et des amis, par l'inondation de 23 zones.

Au cours de la rencontre, le président Diaz-Canel a salué le travail des sept secrétaires du PCC qui sont à la tête des territoires touchés par les pluies (10 au total).

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/289764-cuba-accorde-la-priorite-a-la-reparation-des-logements-touchees-par-de-fortes-pluies>



Radio Habana Cuba